

Bunte Reise mit Bestinos

Griesheimer Carnevalgesellschaft bot Buntgemixtes

GRIESHEIM (B). Erster Klasse in der Fastnacht ging es mit dem G. C. G.-Expreß, als die 1. Griesheimer Carnevalgesellschaft beim „Zöllerhannes“ zu einer Reise um die Welt startete. Sitzungspräsident Rudolf Höhl rief zu der großen Tour auf, bevor „goldische Mädcher“ die Sache synchron mit der Tritsch-Tratsch-Polka tänzerisch angingen.

Protokollgestalter Walter Matthäus tummelte sich zielsicher in politischen Gefilden, ehe die verjüngten Bestinos (Angelika Gierl, Ingeborg Kahl, Karin Feldmann, Dagmar Hinterseher, Gabi Münch, Andreas Florig und Dieter Hamisch) einen Koffer voll Musik öffneten. „Fleurop kaaft bei mir de Blu-

mekohl“, meinte Sepp Vilsmeier in einer schlagfertigen Bühnenrede. Weiter ging es mit der Tanzgruppe, die die Frage „Barfuß oder Lackschuh“ offen ließ. Gesangssolist war Walter Matthäus.

Ein Travestie-Cabaret besonderer Art präsentierten Dagmar Hinterseher und Dieter Hamisch beim gelungenen Rollentausch, sie sorgten im Parkett für einen ersten Höhepunkt. Walter Höhl setzte das Programm als Reiseberater fort, und die Bestinos schufen mit einer Reise durch die Welt des Musicals einen stimmungsvollen Abgang in die Pause.

Nach der Halbzeit lenkte dieselbe Gruppe mit Stimmungsliedern die Aufmerksamkeit auf die Bühne. Der

Gardetanz „Gruß an Kiel“ tat ein übriges. Schlagfertige Vereinsmeiereien aus dem Eheleben kamen von Marion Höhl und Andreas Florig, und die Bestinos griffen gesanglich „Ohrwürmer“ auf. Die Tanzgarde stezte die Weltreise mit italienischen Impressionen fort. Die singende Wirtin Hannelore Gerhard kam nicht ohne „Griesemer Kartoffelsalat“ von der Bühne, Unikum Gerhard Münch brachte in gewohnter Weise viel humoristische Gegenleistung für „e Glas Woi“. Ein bunter, internationaler Melodienstrauß, vorgetragen von den Bestinos und der Tanzgarde, schloß das Ballprogramm der 1. G. C. G. temperamentvoll ab.



GRIESHEIM: Bei der 1. Carnevalgesellschaft führten Dieter Hamisch und Dagmar Hinterseher mit ihrem Travestie-Cabaret auf eine fröhliche Welttournee. (hiro)

